COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Commune de THÉOULE-SUR-MER – 06590 Service culturel

Exposition PEINTURES – SCULPTURES L'Artiste cannois CASTRO. entouré d'AMIS ARTISTES SCULPTEURS, PEINTRES, POETES et PLASTICIENS : Calou, Jeannine GUILLAUME, Linda Portelli et Angelo

Du 28 mars au 8 avril 2023 - 10h/18h30 tous les jours Vernissage le dimanche 2 avril à partir de 15h

ESPACE CULTUREL – 9 avenue Charles Dahon Entrée libre Renseignements service culturel 04 92 97 47 75 culture@ville-theoulesurmer.fr



ITINERAIRES AUTOUR DU MONDE

L'art contemporain offert par des Talents azuréens qui donnent au Public les sensations d'un voyage haut en forme et en couleurs à travers les Continents.

Message d'échange, de Paix, de transmission et de sensualité par des Artistes humanistes et reconnus pour les émotions que procurent leurs œuvres.

« THEOULE-SUR-MER et son Espace culturel sont des un lieux privilégiés, entre Mer et Sérénité, pour accueillir cette exposition consensuelle, et faire se rencontrer un large public et des arts nobles et complémentaires » (CASTRO.)



CASTRO., Cyril Benjamin CASTRO di VALENSI, poète et peintre plasticien est né en 1972 en Région Parisienne. Aujourd'hui souffrant, il offre paradoxalement au public une peinture abstraite généreuse et joyeuse, voire même parfois enveloppante et sensuelle à l'image de ses textes. Le souffle qui lui manque physiquement se trouve dans ses œuvres reconnues.

La particularité de cet artiste est de peindre sans pinceaux, essentiellement avec des plantes azuréennes sur de grands formats. Nouvellement cannois, il a déjà exposé dans sa ville en de nombreux lieux avec succès et a obtenu le Prix des Talents de la Ville de Cannes en 2022.

CASTRO. a souhaité partager l'espace culturel que la Ville de Théoule-sur-Mer lui proposait pour inviter ses amis artistes choisis pour leurs qualités humaines et leurs talents manifestes, à exposer avec lui.



CALOU, Charles de son vrai prénom, sculpteur mouginois à l'inspiration propre, est un sculpteur métal de 70 ans. Humaniste et généreux, il aime voir l'étonnement dans le regard admiratif de son public.

Connu et reconnu sur la Côte d'Azur pour ses sculptures, souvent monumentales qui bordent le littoral, il réalise des œuvres magistrales et uniques souvent engagées, issues de son imaginaire et réalisées à partir de métaux recyclés.



Jeannine GUILLAUME, peintre céramiste originaire de Lorraine, passionnée par les arts plastiques depuis son enfance, a dirigé son atelier d'une cinquantaine d'élèves pendant près de 15 ans. Née en 1946, Jeannine a toujours conjugué sa vie professionnelle avec son besoin et son talent de transmettre son savoir-faire., à qui elle consacre encore plus de temps depuis sa retraite active.

Se voulant résolument sans étiquette, elle a su alterner tous les styles privilégiant la liberté d'expression et le partage. Ses œuvres accessibles semi figuratives ou abstraites, glorifient Femme et l'émotion.



Linda PORTELLI, née en 1975, peintre et dessinatrice issue d'une famille d'artistes, propose à la fois un univers figuratif et abstrait à travers son regard photographique. Ses œuvres témoignent de son amour pour les voyages et de sa vision de la place de l'humain dans son environnement.

Depuis l'âge de 10 ans, Linda a exposé de nombreuses fois en France et à Monaco et a été plusieurs fois primée, notamment à Nice. Elle a été élue Artiste d'honneur à la Biennale de Saint Paul de Vence en 2021.



ANGELO, peintre né en Italie en 1959 est installé à Mougins. Il compte de multiples expositions à succès à son actif. Après s'être illustré comme figuratif, il évolue progressivement pendant une quinzaine d'années vers l'abstraction où il trouve sa véritable expression artistique. Il nous présente un univers abstrait explosif, avec des œuvres spécialement réalisées pour cette grande installation de Théoule-sur-Mer. Passionné par les couleurs, d'immensité et d'exaltation qui produisent une beauté de l'instant, la peinture d'Angelo raconte une histoire... celle que le spectateur imagine par lui-même!



